

20.02.2025

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

MVG-Rad für den Schienenersatzverkehr einsetzen

Antrag

Die Münchner Verkehrsgesellschaft soll neben dem bereits angelaufenen Schienenersatzverkehr per Bus unverzüglich ebenso MVG-Rad Kund*innen zeitlich begrenzte Freifahrten im Umfeld der gesperrten U-Bahnlinien zwischen Goetheplatz, Implerstraße und Brudermühlstraße ermöglichen. Ebenso soll dafür Sorge getragen werden, dass an den entsprechenden Haltestellen durchgängig ein ausreichendes Angebot von Leihrädern zur Verfügung steht.

Begründung:

Derzeit wird im Bereich Implerstraße eine Weiche der U-Bahn erneuert. Deswegen sind die U3 und U6 dort unterbrochen und es fahren zwei Buslinien im Schienenersatzverkehr (SEV). Auf der U6 kommt ein Pendelzug zum Einsatz, dessen Kapazität begrenzt ist. Deshalb ist es sinnvoll, ebenfalls die Kapazitäten im Bereich MVG-Rad für den aktuellen Schienenersatzverkehr einzusetzen.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Christian Smolka
Paul Bickelbacher
Gudrun Lux
Mona Fuchs
Florian Schönemann
Sofie Langmeier
Gunda Krauss
Angelika Pilz-Strasser
Anja Berger